

お寺の子ども会 西教寺進徳 だより

西教寺蔵本通支坊 2017.1.8 呉市中央 7-7-13 Tel 21-2798 E-mail:nikkou@saikyoji.net

12月安芸南組報恩講仏の子の集い・1月お正月

去る十二月二十六日、蔵本通支坊で、浄土真宗本願寺派安芸南組(六〇ヶ寺)主催、報恩講仏の子の集いが行われました。報恩講とは、親鸞さまのご命日にご恩に報いましょうという行事です。蓮如さん(本願寺八代門主)によると、報恩とは、私たちが手を合わせる事が親鸞さまのご恩に報いること。今年は、呉市・江田島市各地から約

八十名が参加、西教寺の子ども会からは二十六名が手を合わせてくれました。



熊谷(安定寺)先生による紙芝居。猿の王さまのお話。

おつとめ(お経)のあとにはご法話。その後はゲーム。今年も滝本先生(南林寺)さんが、たくさんの子どもらとみごとにゲームに集中させ、大盛り上がりでした。



いちま〜い、にま〜い(怒)。

開会式でのおつとめの様子。

昼食後は、森岡奏山先生・尼子琴美先生と和楽器奏団“琳”・呉混声合唱団の皆さんによる、すばら



ほとけの子は合掌してから頂きます。

しい邦楽と合唱を鑑賞、その後は恒例のビンゴゲームで盛り上がりました。



さて、年が明けて修正会(お正月のお参り)ですが、早朝にもかかわらず、

次回お寺の子ども会は、

2月11日(日) 14時〜16時半

です。15日はお釈迦(しゃか)さまのご命日(涅槃会・ねはんえ)。昨年美味しかったので今年も

仏(ホトケ)ーキ大会(笑)



十一月陶芸体験でつくったコップとお皿ができました。



約三十名の仏の子が参詣、お寺の子ども会からは香帆・奏帆ちゃん、美咲ちゃん、愛実・慈実ちゃんが来てくれました。嬉しいことに、お正月はご家族でお参りされる方が多く、今年成人式を迎える日校卒業生が来てくれたり、結婚してくれたりして、私にとって本当に嬉しい修正会でした。



森岡奏山先生・尼子琴美先生と和楽器奏団“琳”・呉混声合唱団の皆さん。